

Salud con calidad



- ◆ En agosto, el Hospital Pablo Tobón Uribe recibió dos reconocimientos a la gestión desarrollada para implantar procesos de calidad en la prestación del servicio de salud. El 14, recibió del Ministerio de Desarrollo Económico el Premio Colombiano a la Calidad. Quince días después, obtuvo el Premio Calidad en Salud Colombia Año 2000, categoría Plata. La categoría Oro no se ha adjudicado en el país.

◆ **Cardiología y polímeros**

- ◆ El Congreso de Cardiología premió a la Universidad Pontificia Bolivariana (UPB) por sus estudios sobre pacientes trasplantados en periodo postoperatorio y uno de sus profesores, Whaddy Flórez, patentó su perfeccionamiento en el manejo de polímeros. Fuera de eso, creó una base de datos sobre producción científica. La UPB tiene 35 grupos de investigación, 225 investigadores y 85 proyectos en proceso.